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18.04.2021 

Vorstand Garten- und Siedlungsanlage Falkenhöhe 1932 e. V., Hauptweg 149/150, 13059 Berlin 

                 Gartenfachberatung: Denken Sie    
         daran in bevorstehenden   
         Frostnächten  Ihre Pflanzen mit 
einem Vlies o.ä. zu schützen. Durch die 
steigenden Tagestemperaturen wird der 
Knospentrieb angeregt. 
Die Nachttemperaturen gehen noch immer 
bis unter den Gefrierpunkt und schädigen 
somit die Jungtriebe. In den vergangenen 
Jahren gab es Spätfröste bis in den Mai 
hinein.  Anfällige Pflanzen sind z.B. 
Japan.Ahorn, Topfpflanzen u.a. Geranien, 
Petunien, diverse Gemüsesorten, 
Erdbeeren in Blüte,  junge Pfirsich- und 
Nektarinenbäume etc.. 

Bezirksamt Lichtenberg: Bezirksamt Lichtenberg: Vorstand hat das Bezirksamt im Rahmen des 
Runden Tisches angeschrieben und um weitere Gespräche gebeten +++ Fragen zur Verwaltung sind 
noch nicht geklärt +++ Schreiben von Herrn Behrendt zum „Wohnlaubenentgelt“ ist eingegangen: Es 
gibt eine bezirksamtsinterne Klärung, danach meldet sich Herr Behrendt bei den Betroffenen. 
Bezirksverordnetenversammlung Lichtenberg: Am 08.04. wurde über den Antrag der CDU zur 
notwendigen Änderung des Flächennutzungsplans (Sicherung Falkenhöhes außerhalb des 
Kleingartenwesens) im Ausschuss beraten und in den Mai vertagt. Am 22.04. soll in einem anderen 
Ausschuss (Ökologische Stadtentwicklung und Mieterschutz) über den Antrag der CDU zur 
Änderung des Flächennutzungsplans  und über einen Antrag von Robert Pohle (B90/Grüne) 
gesprochen werden. Der Antrag von Robert Pohle soll die dringend notwendige Vermessung der 
Fahrbahnen in Falkenhöhe unterstützen. Das ist für die Ermittlung der tatsächlichen Pachtfläche 
und auch der Erstellung der neuen Pachtverträge Grundvoraussetzung. An allen 
Ausschusssitzungen nimmt ein Vorstandsmitglied und auch Herr Mätzig bzw. Herr Brückmann 
vom VDGN teil. 
 

 Pflanzenbörse: Es ist wieder soweit, der Frühling 
steht in den Startlöchern und somit auch die       
Saat –und Pflanzzeit. 
Vom 21.bis 23.05. findet unsere diesjährige 
Pflanzenbörse statt. Weitere Infos finden Sie auf den 
Infotafeln und auf unserer Homepage. 
Für genügend Abstand und Sicherheit während der 
Covid-19 Pandemie wird gesorgt. 

Durch Herrn Freymark (CDU) finden gerade 
Abstimmungen statt, ob eine Online-

Veranstaltung für alle FalkenhöherInnen 
durchgeführt werden kann.  

Am 21.4. gibt es einen Rundgang des Vorstandes mit Peter Fischer (Die 

Linke, Lichtenberg) und Herrn Hudler (CDU, Lichtenberg). Am 30.4. ist ein 

Rundgang mit dem BStR Hönicke und den beiden Fraktionsvorsitzenden 

der Lichtenberg SPD angesetzt.  

Es wäre schön, wenn das Aussehen Falkenhöhes unserer Wertschätzung 

der Traditionen unserer Anlage entspricht. Das braucht den Einsatz aller 

NutzerInnen!!! Danke an alle, die sich an der Wegepflege im März und April 

beteiligt haben! 


